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2015年7月2日（木）  晴れ  第1回　　

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー意識高揚月間～第1702回例会
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大嶽達郎会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」

会長挨拶 伊藤豪会長

会員66名　出席48名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　83.9％ 6月25日は補填により 91.8％

　皆様こんにちは、2015年度から2016年度におい
て、第37代会長を仰せつかりました伊藤豪です。どう
ぞ宜しくお願い致します。
　まずもって、前年度の岩田会長、堀幹事、お疲れ様
でした。昨年度は、名古屋瑞穂RCが35周年を迎え
ると同時に、ガバナーを輩出した輝かしい年でした。
名古屋瑞穂RCで初めての近藤ガバナー、髙須地区
幹事が、2760地区の全RCの訪問やWFF・地区大会を大成功に収められま
したことは当RCの誇りです。「まことにすばらしい」の言葉しか出て参りませ
ん。そして、これらを陰で支えて来られた会員の皆様、大変お疲れ様でした。
　ガバナー年度が終わったばかりで、少し気が緩みがちですが、心新たに新
年度を梅村幹事、新役員･新理事の皆様と共に迎えます。皆様のご協力を宜
しくお願い致します。会長方針・事業計画は後ほど述べさせて頂くとして、会
長挨拶は私と名古屋瑞穂RCについて少しお話しさせて頂きます。
　私は、めっき業を経営しており、電気めっき技術の奥深さと技能に魅了され
た「この道一筋」と言えば聞こえは良いのですが、単なる「めっきバカ」です。
　その私がRCに入会したのは、平成8年12月5日で、早18年が過ぎました。
当時の会長は本多さん、幹事は大和さん、会員数も105名で名古屋瑞穂RC
のピークの時でした。紹介者の景山さんとは瑞穂鉄鋼会での繋がりです。そ
の会には大川さん、退会された澤田さんも入っておられました。
　入会してから分かったのですが、髙村さん、鈴木圓三さんは、名古屋銀行
の相栄会でお世話になっています。岩本さんとは、親会社が同じという事で、
父親同士も親交がありました。また、田中政雄さん、佐藤さんは妹さんが小
学校の同級生です。と申しますのも、私は、生まれも育ちも会社も全て瑞穂の
地であり、現在に至るまで70年以上も住み着いています。このことから、｢瑞
穂」の言葉と共に、名古屋瑞穂RCには大変愛着を感じています。
　今回、私を会長に指名して下さいました泉さんは、私共の会社のお得意様
であり、同業者でもあり、数十年来のお付き合いをさせて頂いております。そ
の泉さんから電話があり「Noと言ってはいかんよ」と言われました。「寝耳に
水」とはこの事でした。あれから1年7ヶ月、今日ここに立っています。
　名古屋瑞穂RCに入会してから年数だけは経っていますが、自称「不良の
ロータリアン」です。今までの罰が当たって「もっとロータリーのことを勉強せ
よ」とか「恥をかけ」と言われている気がします。RLI・PETS等へ参加してきま
したが、戸惑いばかりです。
　歴代会長さんのようにうまくは参らないと思いますが、役員の皆様はじめ、
理事の皆様、各委員の皆様の絶大なるご協力を得て、精一杯努めさせて頂き

ます。一年間よろしくお願いいたしまして、会長挨拶とさせて頂きます。

梅村昌孝幹事

佐治寬行出席副委員長

幹事報告
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本日より会長を務めさせて頂きます。1年間よろしくお願いします。

岩田会長年度の役員の皆様、お疲れさまでした。伊藤会長年度の皆様、ご活
躍をお祈りします。病気療養中、皆様にお見舞い頂きありがとうございます。

新入生です。本日よりよろしくお願いします。
伊藤会長年度が始まります。会長以下皆様のご健勝を祈念して。

7月20日は私の誕生日です。
伊藤会長、平野副会長、梅村幹事の船出を祝して。
豪会長、梅村幹事、一年間よろしくお願いします。
伊藤会長、梅村幹事の船出を祝して。1年間の無事の船出を願います。

伊藤会長、梅村幹事はじめ役員･理事の皆様、体に気をつけて1年頑張って
下さい。
本年度もよろしくお願いします。この度引っ越しました。
伊藤GoGo丸の船出を祝して。
伊藤会長、梅村幹事、今年度よろしくお願いします。野崎さん、先日はありが
とうございました。
本日より新年度。伊藤豪会長、平野好道副会長、梅村昌孝幹事、よろしくお
願いします。
伊藤豪さん1年間会長としてがんばって下さい。
1年間副会長をさせていただきます。会長の足を引っ張らないようにします。

新年度です。よろしくお願いします。

本日より新年度、よろしくお願い致します。
1年間よろしくお願いします。

伊藤　　豪さん

本多　清治さん
宗宮　信賢さん

髙村　博三さん
岩田　吉廣さん
八木沢幹夫さん
松波　恒彦さん

稲葉　　徹さん

近藤　雄亮さん
亀井　直人さん
岩田　修司さん

鈴木　淑久さん

山口　哲司さん
泉　　憲一さん

平野　好道さん

関谷　俊征さん　森　　恒夫さん　湯澤　信雄さん
山本　英雄さん　長谷川　隆さん　内田　久利さん
渡辺喜代彦さん　湯澤　勇生さん　鶴田　　浩さん

大嶽　達郎さん
梅村　昌孝さん

ニコボックス 佐治寬行ニコボックス副委員長
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7月9日（木）13：40より第1回CA、第1回理事会をヒルトン名古屋9階「こ
とぶきの間」にて行います。
7月9日（木）17：30より愛知県立瑞陵高等学校インターアクトクラブ認証
状伝達式をローズコートホテル4階「ローズルーム」にて行います。
今年度の組織表をメールボックスに入れさせて頂きましたのでご確認下さい。



例会のご案内

岩田修司直前会長

 今年度の名古屋瑞穂RCの活動方針・活動計
画を述べさせていただきます。
　最初に今年度のRI会長についてお話します。
今年度の会長はスリランカのK.R.ラビンドラン
氏です。
　2015～2016年度国際ロータリー会長の
テーマは「Be a gift to the world　～世界
へのプレゼントになろう～」です。
　強調事項として「ポリオ撲滅」「人道的奉仕を
高める」「ロータリーのイメージと認識を高める」「オンラインツールの利用」
を掲げてみえます。
　「世界へのプレゼントになろう」と言うのは、私たちは地位や身の上にかか

わらず、誰でも与えることのできる何かを持っているはずで、ロータリーを通

じて、これらを世界にプレゼントすることで、真の変化を起こすという意味が

あります。また、ラビンドラン氏はロータリアンの尽力により、ポリオを罹った

母親の命が救われたという経歴を持っているそうです。このテーマは、ロータ

リアンがプレゼントを贈ってくれた事への恩返しとも捉えられます。また、ロ

ータリーの栄光は、人生で本当に大切なことに目を向け、私たち自身が世界

への贈り物となる方法を見つけることで、より充実した意義ある人生を送れ

るよう、私たちを導いてくれるとおっしゃっています。RI会長のテーマは、最近

の日本人が忘れているような「ココロ」を警鐘しているのかもしれません。

　次に、今年度の国際ロータリー2760地区のガバナーは瀬戸RC出身の加

藤陽一氏です。加藤ガバナーは地区協議会の中で、ラビンドラン氏の「世界

へのプレゼントになろう」は難解なので、「世界への奉仕をしよう」と考えるの

が良いのではないかとおっしゃいました。
　今年度のガバナー方針は、「ロータリーの原点に学ぶ　～友情と寛容の
輪を拡げよう～」です。
　WFFへの参加（10月24日、25日）分区毎の出展依頼、地区大会への参加

（10月31日、11月1日）韓国ソウルにて開催される国際大会への参加（28年

5月28日～6月1日）希望の風奨学金、ネパール地震援助などを目標に掲げ

ておられます。
　地区行動指針としては
　①高潔なロータリアンを目指し、常にバッジを着用する･･･例会以外でも

　　バッチをつけることは、常に行動を監視されていることを意識する

　　　
　

　②例会に積極的に出席し、ロータリー活動を楽しむ･･･楽しく活動してもらう

　③自主的クラブの運営･･･自主独立の精神
　④会員増強・退会防止･･･2760地区は、地区の中で１番会員数が多く、

　　出席率も１番良い
　⑤地区の改善・改革･･･引き続き取り組んで行きたい
　最後に私の会長方針を申し上げます。名古屋瑞穂RCの最近５年間は、地

区大会のホストクラブとして、またガバナー輩出クラブとして華 し々く活躍し

て参りました。来るべき４０周年に向けた新たな出発の年度にするべく、行動

して参りたいと思います。
　今年度の会長方針は「輝いて！！行動しよう！！」～Go　Go　Go～です。
　（1）会員相互の親睦をより深め、楽しく活力のあるクラブにする

　　　ロータリーは、「親睦と奉仕」と言われますが、特に親睦は、例会に出

　　　席する事によりお互いを良く知り合うこと、そしてお互いに尊敬し合

　　　えるようになることです。活気あふれるクラブを目指します。

　（2）継続的な社会奉仕活動への取り組みを実施する
　　「森の防波堤プロジェクト」は、どんぐりを皆で育てて植樹することに

　　　意味があります。皆様のご協力をお願いいたします。
　（3）研修委員会を実行する事により、会員の意識を高める

　　　ロータリーの基本・基礎などの研修は、新入会員とともに中堅会員の

　　　皆様も参加していただくと良いと思っています。
　（4）新世代奉仕への支援を高める
　　　名古屋瑞穂RCは、名古屋熱田ロ－ターアクトクラブの共同提唱クラ

　　　ブです。今年度から新たに「愛知県立瑞陵高等学校インターアクトク

　　　ラブの設立と活動支援」行って参ります。若い世代と交流する事の素

　　　晴らしさを体験する事や若い世代が地元社会や海外のクラブとの友 

　　　情のネットワークを築くのを支援いたします。
　（5）ポリオ撲滅に協力する
　（6）台北延平RC,・国内友好クラブとの友情を深める
　　　昨年のようにボジョレーヌーボーを例会とし台北延平ＲＣ、福岡西Ｒ

　　  Ｃ・札幌手稲ＲＣとの交流を深める。
　（7）会員増強目標を純増３名とする
　　  会員数70名を目標に皆様、協力をお願いいたします。

　（8）環境保全活動を継続する
　RI会長の言葉を借りますと、私たちが求める友人とは、自分にないものを

持っている人、自分のいいところを引き出してくれる人です。ロータリーはそ

の特徴を備えており、私たちの資質を人生で生かす道を見つけてくれます。

私たちの人生の価値は、どれほど与えたかによって判断されますので、社会

に貢献する醸成をより育むことが重要です。
　社会に奉仕し、仲間たちとのよりよい関係を築くには、親睦が土台になる

と思います。継続的な社会奉仕活動への取り組みを実践することは、「自分に

ないものを持っている人、自分のいいところを引き出してくれる人」との考え

に共感しているということです。　
　以上、色 と々申しましたが、皆様のバックアップなしでは、到底成し遂げら

れません。何卒、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い致します。

岩田直前会長より伊藤新会長へ、堀
直前幹事より梅村新幹事へのバッジ
の伝達が行われました。

年度始め乾杯挨拶

伊藤豪会長卓話

インターアクトクラブって何？
髙須洋志さん

テ ー マ
会員卓話

：
：

■今週の卓話 7月9日（木）

フラリエガーデンキッチン
18：00～20：00

場 所
時 間

：
：

■次週の行事 7月16日（木）　親睦例会

決算･予算･委員会方針内 容：
■次々週行事 7月23日（木）　第1回クラブフォーラム

内田　久利さん　佐治　寬行さん　渡辺喜代彦さん
岩田　吉廣さん　湯澤　信雄さん　鈴木　圓三さん
田中　隆義さん

7月誕生日おめでとう

バッジ伝達式

　いよいよ伊藤GoGo丸のスタートでございます。1年
前、同じ立場で、ご挨拶をしましたが、終わってみると早
いものでございます。
　伊藤会長を全員で支えていき、名古屋瑞穂RCの発
展していく事と、皆様の御健勝を記念して乾杯の挨拶と
させて頂きます。
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